

Sambangi Markas Kudam dan Hubdam, Ini yang Dilakukan Pangdam Hasanuddin

Subhan Riyadi - SULSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 6, 2022 - 02:19



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., melakukan kunjungan kerja (kunker) di Markas Keuangan Kodam (Kudam) dan Markas Perhubungan Kodam (Hubdam) XIV/Hasanuddin di Jl. Cenderawasih Kota Makassar, Rabu (5/1/2022).

Pada kesempatan ini Pangdam dan rombongan saat tiba di Markas Kudam disambut oleh Kakudam XIV/Hasanuddin Kolonel Cku Suprianto dan Ketua Persit KCK Cabang Kudam beserta para Prajurit dan PNS Kudam.

Usai melakukan kunker di Kudam Pangdam menuju Markas Hubdam, disambut langsung oleh Kahubdam XIV/Hasanuddin Kolonel Chb Vitri Setyatmoko, S.Sos., M.Tr (Han) beserta Prajurit dan PNS serta Ibu Persit Kartika Chandra Kirana Cabang Hubdam dengan tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Pada kesempatan ini Pangdam memberikan pengarahan kepada gabungan Prajurit, PNS dan para Ibu Persit Kudam dan Hubdam, bertempat di Markas Hubdam XIV/Hasanuddin.



Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., dalam arahannya mengajak kepada para prajurit, PNS dan Ibu-Ibu Persit untuk senantiasa mengatur kehidupannya dengan baik dengan tetap merasa bersyukur, dengan harapan tidak menimbulkan masalah.

"Negara sudah berusaha memenuhi kesejahteraan masyarakatnya, namun kalau kita belum bisa mengatur apa yang di berikan negara untuk kita, maka kita akan merasa terus kekurangan sehingga menimbulkan masalah," ungkapnya.

"Kita harus melihat dan menyimak seperti orang intelijen yang dapat mengetahui segala kemungkinan yang terjadi," sambungnya.

Di sela arahannya Pangdam memuji para Ibu-Ibu Persit, menurutnya Ibu Persit adalah ahli ekonomi yang mampu mengatur keuangan dari gaji tentara/suami setiap bulan untuk kebutuhan keluarga, bahkan masih bisa beli bedak selorohnya.

"Saya salut sama Ibu Persit, Persit itu ahli ekonomi karena mampu mengatur keuangan dari gaji tentara/suami yang diterima setiap bulannya. Dan itu pun masih bisa lebih untuk beli bedak selorohnya," ungkap Pangdam yang disambut tepuk tangan Ibu-Ibu Persit yang hadir.

Di akhir arahannya, Jenderal bintang dua ini mengajak untuk memiliki rasa kepedulian terhadap lingkungan sekitar dan saling mengingatkan antar sesama rekan.

"Kita harus peduli terhadap lingkungan jangan ada yang malas tau dan saling

mengingatkan terhadap sesama rekan-rekan yang lain," ajaknya.

Selain itu Pangdam menekankan agar bijak dalam menggunakan medsos. "Tidak boleh menuliskan komentar sebagai ungkapan hati/curhat karena akan membuat permasalahan dalam keluarga, namun gunakan media tersebut dalam hal-hal positif," Tutupnya.

Kegiatan acara kunjungan kerja (kunker) diawali dengan foto bersama dan diakhiri pemberian cendramata dari Kakudam dan Kahubdam XIV/Hasanuddin.

Turut hadir Asintel Kolonel Inf Muhammad Aidi, S.I.P., M.Si., Aspers Kolonel Inf Aji Mimbarno, S.A.P., Aslog Kolonel Kav Topri Daeng Balaw, S.I.P., Aster Kolonel Arh Wirawan Yanuartono, S.Sos., M.Sos., dan Kapendam Kolonel Inf Rio Purwanto, S.H.